

# JIS.CO.ID

## Ribuan Warga Hadiri Pembukaan Semarak HUT RI ke-79, Pj Bupati Jeneponto Sebut Pemuda Tamalatea Luar Biasa dan Inovatif

Syamsir, HR - [JENEPONTO.JIS.CO.ID](https://www.jeneponto.jis.co.id)

Aug 2, 2024 - 09:42



Pejabat (Pj) Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri resmi membuka turnamen semarak kemerdekaan HUT RI yang ke-79 Pemuda Tamalatea CUP III (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

**JENEPONTO, SULSEL** - Ribuan warga hadir memadati lapangan sepak bola

Tanetea, Kelurahan Bontotangnga, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto dalam rangka pembukaan turnamen **Pemuda Tamalatea Cup III**.

Momentum yang dirangkaikan dengan semarak kemerdekaan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (**HUT-RI**) yang **ke-79** ini, dibuka resmi oleh Pejabat (Pj) Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri, Kamis (01/8/2024) sekira pukul 15.30 sore WITA.



Semarak kemerdekaan **Pemuda Tamalatea Cup III** ini, mengangkat tema "Meningkatkan sportivitas keolahragaan dalam semarak kemerdekaan RI ke-79.

Pada kesempatan tersebut, selain Pj Bupati Jeneponto Junaedi Bakri, turut hadir juga Camat Tamalatea, Kapolsek, Danramil [1425/03](#), Korwil Talamatea, Kepala Kelurahan Bontotangnga, Lurah Manjangloe, Lurah Tonrokassi Induk dan Lurah Tonrokassi Barat.





Di sela - sela kesibukannya, Pj. Bupati Jeneponto Junaedi menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada panita penyelenggara atas terlaksananya kegiatan tersebut dengan baik, sukses, aman dan lancar.

"Ya saya tentu sangat mengapresiasi kegiatan yang diinisiasi oleh pemuda Tamalatea. Ini saya anggap pemuda-pemudi kita yang ada di Tamalatea luar bisa dan novatif ya," ucap Jenaedi.

Kata Junaedi, hal ini dibuktikan karena sudah tiga tahun berturut-turut Pemuda Tamalatea menyelenggarakan kegiatan yang sama. Tentu terlihat bahwa semangat kesatupaduan dan kebersamaan di Tamalatea ini terjalin dengan baik.

"Saya yakin tanpa semangat yang kuat serta kerjasama dan kekompakan A'bulo sibatang kegiatan ini tidak akan terlaksana dengan baik," ucap Junaedi disambut tepuk tangan yang meriah.

Olehnya itu, Pj Bupati berharap agar tetap menjaga semangat kesatupaduan, mempererat hubungan talisilaturahmi dan tetap menjaga sportivitas.

"Tak lupa juga saya menyampaikan ucapan terimakasih kepada adinda kita Edhy Subarga sebagai inisiator yang sudah tiga tahun melaksanakan kegiatan 17-san ini," kata Junaedi disambar tepuk tangan meriah lagi.

Lebih jauh, Junaedi juga menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada pemerintah setempat, tokoh agama, toko pemuda dan stateholder yang telah ikut berpartisipasi, mensupport dan berkolaborasi dalam mensukseskan kegiatan yang dilaksanakan oleh Pemuda Tamalatea.

Tak kala pentingnya lagi, kata Junaedi, dengan adanya kegiatan ini, maka tentu juga tumbuh kembang para UMKM di Kecamatan Tamalatea berputar untuk



mendorong perekonomian di wilayah Kabupaten Jeneponto.

"Ini juga saya anggap hal yang luar biasa, jadi saya berharap kepada orang tuaku semua, kalau anak ta ke sini kita kasih uang jajan untuk belanja di tempat ini supaya terjaga perputaran ekonomi supaya kita semua merasakan bahwa merdeka yang sesungguhnya itu ada di Kecamatan Tamalatea," harap Junaedi.



Sementara itu, Edhy Subarga selaku inisiator kegiatan tersebut menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam mensukseskan semarak kemerdekaan RI ke-79 pemuda Tamalatea Cup III.

Menurut Edhy, tujuan daripada kegiatan ini untuk menjalin tali silaturahmi antar Desa/Kelurahan dan membantu masyarakat kecil utamanya bagi pedagang kaki lima.

"Biasanya kan kegiatan ini hanya 17 hari, tetapi turnamen Cup III kali ini berlangsung selama satu bulan karena kami melihatnya meningkat perputaran ekonomi di lapangan ini, otomatis penghasilan masyarakat kecil kita bisa bertambah," katanya.

Disebutkan bahwa adapun yang diperlombakan itu yakni. Sepak bola mini, sepak takraw, balap sepeda, lomba keleren, panjat pinang, tarik tambang dan balap karung. Total hadiah puluhan juta rupiah.

Selain lomba tersebut, tutur sapaan Edhy ini, ia juga memasukkan beberapa pedagang kaki lima dengan maksud meningkatkan pendapatan masyarakat kecil.

"Alhamdulillah tahun ini Pj Bupati Jeneponto menyumbang kabel sepanjang 500 meter untuk membantu para pedagang kaki lima yang jualan Pop Ice yang tentu memakai listrik dan PLN juga menyumbang satu buah kilometer untuk dipakai

selama satu bulan," tutupnya (\*).